

"Was geht ab" in Gunzenhausen?

07. Mai 2015

Stadtjugendpflege präsentiert ihr neues Jahresprogramm von tanz-klar bis Stadtjugendfest

„Hier ist ja nichts los“, sagen Jugendliche oft auf die Frage, was in unserer Stadt für Jugendliche kulturell oder sonst auch geboten wird. Das neue Jahresprogramm will diese Stimmen weniger werden lassen und mit einer neuen Broschüre besonders auch alle ehrenamtlichen Jugendleiter, Eltern und Lehrer zuverlässig informieren. Die Jugendbroschüre künftig jedes Jahr in einer Ausgabe der Bürgerzeitung verteilt werden.

Dieses kleine Büchlein im handlichen Format soll nun jedes Jahr im März erscheinen und will auch Plattform für die Jugendverbände vor Ort sein, wenn wichtige Veranstaltungen anstehen.

Tanz-klar Loveboat

Jugendpfleger Helmar Zilcher setzt sowohl auf altbewährte Veranstaltungen wie auch auf neue Ansätze. Das Programm startet dieses Jahr schon im Mai mit einem neuen Konzept der tanz-klar Party Reihe. Am **8 Mai** heißt es Leinen los auf der MS Altmühlsee mit dem neunten Ableger der tanz-klar Reihe, der tanz-klar loveboat ab Anlegestelle Schlungenhof. Tanz-klar bedeutet Jugendparty ohne Alkohol & Rauch, aber mit viel Tanzerei. Vier Stunden dreht das Schiff seine Kreise auf dem Altmühlsee, untermalt von den strengen Beats von DJ J.LI. In der Chill-Out Area auf Deck 2 ist ausruhen angesagt. Der Durst kann an der Cocktailbar unter klarem Sternenhimmel gelöscht werden.

Zweites Bandhausfestival am 9. Mai

Das Bandhaus besteht seit drei Jahren und erfreut sich großer Beliebtheit bei der hiesigen Musikerszene. Nachwuchsbands können sich meist keine teuren Probenräume leisten. Im Bandhaus haben sie eine tolle Möglichkeit zu üben.

Alle im Bandhaus angesiedelten Musiker verpflichten sich, einmal im Jahr kostenlos zu spielen. Mit dabei sind dieses Jahr vier Bands, die nicht nur musikalisch ihr Bestes geben, sondern auch als engagierte Gastgeber fungieren: Final Resection, Brickbeat, tewelde und als special guests Eden's Decay aus Meinheim. Als Kooperationspartner konnte dieses Mal das Jugendzentrum Gunzenhausen gewonnen werden.

Skater Opener

Seit November 2014 gibt es einen neu gebauten Skaterplatz in Gunzenhausen. Mit der Eröffnung wollten die Verantwortlichen jedoch auf das Frühjahr warten. Mit den tollen Rahmenbedingungen kann sich der Skater zu einem Treffpunkt der Jugend entwickeln.

Am Mittwoch, 13. Mai ab 18 Uhr erfolgt der offizielle Auftakt. Eine Grillstation, Musik Shows und Workshops sorgen für reichlich Abwechslung und die Rollen glühen bei hoffentlich gutem Wetter. Mit Jerome Pfeuffer legt ein Veteran der lokalen Skaterszene an diesem Abend auf. Mit dabei sein wird auch ein alter Veteran der lokalen Skaterszene: Jerome Pfeuffer, der auch an diesem Abend auflegen wird. Ausweichtermin bei Regen wäre Freitag, 22. Mai.

Stadtjugendfest

Nach den erfolgreichen letzten Jahren soll das 6. Stadtjugendfest wieder mit dem neuen alten Namen und einem bunten Dorf von Ständen und mit einer großen Bühne am Hafnermarkt präsentieren. Dort haben wieder alle engagierten Jugendarbeiter aus Gunzenhausen und Umgebung die Möglichkeit, Ihre tolle Jugendarbeit einer breiten Öffentlichkeit vorzustellen. Vom Jugendrotkreuz bis zur Evangelischen Jugend haben alle gemeinsam die Möglichkeit auf einer Straße der Jugendarbeit, zielgruppengerechte Werbung für den Verband oder Verein kreativ und kulturell umzusetzen.

Auf der Bühne stehen junge Künstler wie z. B. JAHCOUSTIX. Am Samstag Nachmittag haben auch die Nachwuchsbands aus dem Bandhaus eine Auftrittsmöglichkeit.

Auf der Open Stage am Sonntag präsentieren die lokalen Tanzschulen ihre Gruppen.. Natürlich können auch andere Künstler diesen Nachmittag nutzen. An diesem Nachmittag sind spontane Darbietungen sind möglich und gewollt.

Tanz-klar beach

Am Freitag, 24. Juli 2015 ab 18 Uhr steigt im Waldbad am Limes die zweite Tanz-klar Beach. Von 18 bis 22 Uhr können die Jugendlichen von 12 bis 17 Jahren tanzen und chillen – und das ganz ohne Alkohol und Rauch. Dj Jan Hüttmeyer legt auf. Die Wasserwacht organisiert verrückte Poolspiele und die SANSIBAR lockt mit alkoholfreien Cocktails. Neben einem A-Bomben Contest wird es wieder einen Rutschenrun geben, moderiert von engagierten Jugendleitern der Wasserwacht Gunzenhausen.

In Kooperation mit den Stadtwerken Gunzenhausen, der Sparkasse Gunzenhausen und der aktiven Mitarbeit der Wasserwacht geht die **tanz-klar beach** in die nächste heiße Runde.

Neue Ferienbetreuung für Kinder von 6-12 Jahren - Die Stadtpiraten von Gunzenhausen

Für berufstätige Eltern ist es häufig ein Problem, die Betreuung der Kinder während der ganzen Sommerferien sicherzustellen. Gerade in den letzten beiden Ferienwochen im September gibt es wenig Angebote.

Die Stadtjugendpflege Gunzenhausen füllt nun diese Lücke mit einem zweiteiligen Angebot unter dem Titel „Die Stadtpiraten von Gunzenhausen“. Unter der Leitung von Käpt'n Helmar Zilcher können die Kinder nach Herzenslust Spiele machen, kochen, basteln, an Exkursionen teilnehmen und vieles mehr. Es werden noch engagierte Mitarbeiter/Innen ab 16 gesucht. Sie können sich im Jugendbüro melden. Es gibt zwei Wochenblöcke, die einzeln oder gemeinsam belegt werden können.

Die Kosten betragen 90 Euro pro Woche. Es gibt auch eine Geschwisterermäßigung. Betreut werden die Piraten in der Zeit vom 31. August bis 4. September und vom 7. bis 11. September jeweils von 7.30 Uhr bis 17.00 Uhr.

Drachenfes am Altmühlsee am 25. Oktober

Die vierte Auflage des Drachenfestes geht Ende Oktober am Altmühlsee über die Bühne. In

Zusammenarbeit mit dem Zweckverband Altmühlsee gibt es wieder Aktionen für die ganze Familie, unter anderem mit Riesenseifenblasen und Bumerangworkshops vom Jugendpfleger. Auch die Drachenprofis zeigen mit Flugvorführungen und Shows ihr Können an dem hoffentlich windigen letzten Sonntag im Oktober.

Tanz-klar EIS auf der Eisbahn am Marktplatz

Die dritte Tanz-klar-Veranstaltung in diesem Jahr wird die Tanz-Klar Eis sein. Auf der Eisbahn mitten in der Stadt heißt es Bahn frei für alle Jugendlichen im Alter von 12 bis 17 Jahren. Der endgültige Termin steht noch nicht fest, wird aber rechtzeitig bekannt gegeben.

Als Kooperationspartner konnte Jugendpfleger Helmar Zilcher dieses Mal wieder die Sparkasse Gunzenhausen und die Mitarbeiter des Diakonischen Werks gewinnen. DJ J.L Jan Hüttmeyer ist wieder mit von der Partie und sorgt für den stimmigen Groove auf dem eisigen Untergrund. Und das Beste zum Schluss: Es wird nur der normale Eintritt der Eisbahn verlangt. Schlittschuhe können vor Ort gegen eine geringe Gebühr ausgeliehen werden.

Alle Jugendlichen sind zu den Veranstaltungen der Stadtjugendpflege herzlich eingeladen.